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Mittwoch, 5. Dezember 2018 

 

Ende der Petition- Einreichung der Unterschriften und abschließendes Resümee 

 - Fällung der Lindenbäume in der Lilienstraße, Winnenden 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hartmut Holzwarth, 

sehr geehrte Gemeinderätinnen und Gemeinderäte der Stadt Winnenden, 

 

die Petition zum Erhalt der Lindenbäume in der Lilienstraße ist am 04.12.2018 um 24 Uhr, mit einer 

Unterstützerzahl von 266 Personen, zu Ende gegangen. Der Vollständigkeit und Üblichkeit halber 

überreiche ich Ihnen hiermit die Unterstützungsunterschriften, welche Sie im Anhang finden. 

Bezugnehmend auf die Sitzung des Technischen Ausschusses gestern am Dienstag den 04.12.2018, 

möchte ich folgendes festhalten: 

a) Es hat sich gezeigt, dass andere Lösungen und Kompromisse bei genauerer Betrachtung der Lage 

möglich sind. So konnten zumindest die Linden bei den Parkplätzen und die junge Linde erhalten 

werden. 

b) Dass es auch Wunsch der Gemeinderäte ist, dass mögliche alternative Lösungen und Gedanken 

gesucht und angeboten werden (einen „Plan B“) und nicht nur die vermeintlich günstigste, gar billigste 

Lösung den uneingeschränkten Vorzug erhält. Es ist anerkennenswert, dass einige Gemeinderäte (hier 

sind explizit zu nennen Petra Schäftlmeier und Frank Rommel) das Interesse gezeigt haben, sich die 

Lage nochmals vor Ort anzusehen und um eine bessere Lösungen zu ringen. 



c) Dass in Zukunft bei der Planung von neuen Gebieten bzw. bei der Erarbeitung von Bebauungsplänen 

auch die Überlegung mit einfließt, wie man den Bäumen an diesen Standorten gute und vor allem 

langfristige Bedingungen bieten kann. Aktuelle Bauvorhaben sollten auf diese Belange hin untersucht 

und im Sinne der zukünftigen Generationen und Entscheidungsträger abgeändert werden. Das Thema 

Baumschutz sollte in eine Verordnung einfließen. 

d) Und zu guter Letzt die Beantwortung der Frage mit einem klaren NEIN, ob Bäume in den Siedlungen 

nur ein rein dekoratives Element mit einer durchschnittlichen Lebenszeit von maximal ca. 30 Jahren 

sein sollten. 

 

Es grüßt Sie freundlich 

 

die Unterstützer der Petition zum Erhalt der Lindenbäume in der Lilienstraße 

und  

Daniel Langer  


